

FDP-Fraktion im LWV Hessen

## **UMZUG DER VITOS HOCHTAUNUS – EIN SCHRITT RICHTUNG ZUKUNFT**

20.02.2024

---

Wir Freie Demokraten begrüßen die Verlagerung der vollstationären Angebote der Vitos Hochtaunus gGmbH von ihrem Standort im Waldkrankenhaus Köppern nach Bad Homburg. Diese Standortverlagerung markiert einen Fortschritt in der Modernisierung und Verbesserung der psychiatrischen Versorgung im Hochtaunuskreis.

Ganz besonders freuen wir Freie Demokraten uns darüber, dass die Umstrukturierung mehr Wirtschaftlichkeit in der psychiatrischen Versorgung ermöglicht. Der stationäre Bereich im Waldkrankenhaus Köppern war zuletzt aufgrund steigender Energiekosten, hohen Instandhaltungskosten und schlechter Erreichbarkeit nicht mehr tragfähig. Durch die Zusammenlegung in Bad Homburg können Ressourcen effizienter genutzt werden, was zu einer nachhaltigen Kostenreduktion führen dürfte. Gerade mit Blick auf die immer steigenden Ausgaben des LWV, ist ein effizienter Umgang mit den Mitteln des LWV von essenzieller Bedeutung.

Die steigende Nachfrage nach psychiatrischen Leistungen erfordert innovative Lösungen, um allen einen optimalen Zugang zur Versorgung zu gewährleisten. Die Umwandlung von vollstationären Plätzen in teilstationäre und ambulante Angebote sowie die Einführung neuer digitaler Behandlungsformen sind zeitgemäße Ansätze, die den Bedürfnissen der Patientinnen und Patienten besser gerecht werden.